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Será celebrado, no próximo dia 07 de junho, o encerramento da fase diocesana, a primeira 
rumo à beatificação do Padre Cícero Romão Batista. Neste primeiro momento, a Igreja, por 
meio da Comissão Histórica, reuniu documentos, testemunhos e provas sobre a vida, as 
virtudes heroicas e a fama de santidade do Padre Cícero. O relatório da comissão será enviado 
ao Vaticano e, em seguida, será iniciada a fase romana do processo. PÁGINA 8

SERVO  DE  DEUS
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O ministro Camilo Santana surpreendeu a classe política, ao publicar neste domingo (18), em suas redes sociais, um rasgado 
elogio ao secretário da Casa Civil, Chagas Vieira: “Além de um grande trabalho no Governo do Ceará, ao lado do nosso 
governador Elmano, Chagas Vieira tem sido uma voz firme e importante na divulgação das ações do nosso estado e na luta 
contra as Fake News. Chagas foi meu chefe da Casa Civil, agora também com Elmano, e tem prestado relevante serviço ao 

Ceará.” Esse recado de Camilo foi entendido entre os tantos nomes que sonham com uma das vagas de senador na chapa do governa-
dor Elmano de Freitas, que a candidatura de Chagas Vieira precisa ser levada a sério. Na semana passada, Elmano e o senador Cid 
Gomes almoçaram. Ficou tudo acertado que Cid apoiará à reeleição do Governador, e uma das duas vagas ao Senado será do PSB. Cid 
repetiu não ser candidato. Disse que apoiará a candidatura do deputado Júnior Mano. Foi além e defendeu que a outra vaga seja do 
PT. Retirou o veto ao nome de José Guimarães. Só que há mais gente querendo esses lugares. O consenso entre os políticos governistas 
é que Chagas estará na chapa montada por Elmano e Camilo, para disputar às eleições do ano que vem. Seja como candidato ao 
Senado, ou outra opção que não deve ser descartada: vice de Elmano. Chagas Vieira é o homem de confiança de Camilo e Elmano.

Chagas Vieira ameaça nomes tradicionais para 
ser surpresa no Senado ou vice-governador

O presidente da Câmara de Juazeiro do Norte, Fe-
lipe Vasques (Agir), está empenhado em acompanhar 
a defesa e ajudar na construção jurídica dos três ve-
readores cassados em primeira instância, em Juazeiro 
do Norte: Lukão (PSDB), Badu (Mobiliza) e Boaz das 
Rotatórias (PL). O trio pode perder os mandatos por 
fraude – possivelmente cometida pelos partidos – na 
cota de gênero. Na primeira instância, o juiz Gustavo 
Henrique Cardoso Cavalcante (28ª Zona Eleitoral) 
reconheceu a fraude, ignorando o parecer do Ministé-
rio Público Eleitoral, que foi pela improcedência das 
denúncias. Aliás, para o presidente Felipe, essa deve 
ser a principal linha da defesa, baseada na recomen-
dação do MP Eleitoral. O caso está, agora, no Tribunal 
Regional Eleitoral, em Fortaleza, e deve ser apreciado 
pelo Pleno, em breve. A entrada do presidente Felipe 
Vasques no caso, em auxílio informal à defesa, deixa 
os três vereadores mais confiantes. Felipe Vasques 
justifica solidariedade para sua entrada na defesa dos 
três colegas de legislativo.

O MDB marcou para o próximo sábado (24), um encontro 
regional do Cariri, em Juazeiro do Norte. A reunião, coman-
dada pelo presidente estadual Eunício Oliveira, é a largada 
de sua campanha para retornar ao Senado nas eleições de 
2026. O encontro acontecerá na Casa de Shows House 237, e 
reunirá dirigentes da região, militantes e autoridades políticas. 
Eunício pretende anunciar que disputará novamente o Senado 
em 2026, como um dois candidatos da base aliada do governo 
Elmano de Freitas (PT). Com o acirramento de pretendentes 
as duas vagas de senador, Eunício quer mostrar força política 
a partir da sua região, o Cariri. Está consciente, que precisa 
realizar um evento de impacto para alavancar o seu nome 
nesse momento de grandes embates internamente, na aliança 
do governador Elmano. Eunício sabe que tem muitos adversá-
rios- Júnior Mano, José Guimarães, Chiquinho Feitosa, Chagas 
Vieira - querendo ser candidato ao Senado. Esse encontro do 
MDB no Cariri está sendo organizado no mesmo local onde 
aconteceu, dias atrás, a mobilização do PT, que referendou o 
nome do deputado federal José Guimarães, também ao Sena-
do. Eunício demonstra confiança na sua escolha para ser um 
dos candidatos de Elmano e Camilo ao Senado.

Depois de trinta e cinco anos, e algumas derrotas como candi-
dato ao Planalto, Ciro Gomes mudou seus planos políticos. Não 
quer mais enfrentar o presidente Lula, e nem encarar a polariza-
ção com o bolsonarismo. Inesperadamente, e contrariando aos 
seus irmãos, Cid, Ivo e Lia Ferreira Gomes, Ciro está disposto a 
ser candidato ao Governo do Ceará. De saída do PDT, por não 
concordar com o partido permanecer aliado ao Governo Lula, 
Ciro se prepara para retornar a um novo PSDB-Podemos, siglas 
que estão se fundindo. Ciro será colega de partido do prefeito 
de Juazeiro do Norte, Glêdson Bezerra. Nesta segunda,19, Ciro 
ganhou um aliado de peso para ser o candidato a governador 
dos partidos de oposição no Ceará. O deputado federal André 
Fernandes foi à Câmara de Fortaleza, para uma reunião com os 10 
vereadores de oposição ao prefeito petista Evandro Leitão, e deu 
a senha que o PL pode apoiar Ciro para o Governo: “Não sei dessa 
candidatura que estão falando do Ciro Gomes. Confesso que, se 
o Ciro, que há um bom tempo vem denunciando, mostrando o 
desgoverno, tanto nacional como estadual, está se aproximando 
desse grupo, ele é uma pessoa que será extremamente bem-vinda. 
Sei que é uma pessoa preparada, e que tem todos os dotes para 
ser como já foi (governador). Diferente do lado de lá.”

Ciro Gomes entra no
páreo para governador

Eunício começa pelo
Cariri busca pelo Senado

Felipe Vasques articula
para salvar mandatos

O diretório do PT do Crato fracassou na busca de discutir uma possibi-
lidade de consenso para a disputa de presidente municipal. A reunião, na 
quinta-feira (15), acabou em bate boca. No foco das discussões, o suplente de 
deputado estadual, Pedro Lobo, foi direto ao afirmar que foi traído por quem 
defendeu a entrada no partido. Acusou o ex-prefeito Zé Ailton de ficar por 
trás de articulações contra ele e o desafiou a ficar à frente da eleição. Aliados 
de Zé Ailton responderam no sentido de defender o processo democrático 
do momento. Durante o debate, a candidata da oposição, a ex-reitora Otonite 
Cortez, pediu maturidade, mas sequer foi ouvida. O presidente Mauricio Ri-
beiro tentou intervir, porém foi ignorado. O conflito foi enviado aos diretórios 
estadual e nacional, para tentar resolver a questão. Pedro Lobo não abre mão 
de ser candidato e manda recado: se ganhar, vai iniciar uma caça às bruxas 
no PT cratense. Esse racha no PT do Crato não interessa às principais lideran-
ças estaduais do partido. Diante do acirramento eleitoral, esses quadros tem 
buscado baixar a temperatura dos debates, visando manter o partido unido, 
independente de quem saia vencedor na disputa interna.

A base de oposição cratense não esqueceu a derrota na eleição de 2024. E para 
mostrar que a derrota não abalou o grupo, há uma corrida para viabilizar nomes 
para se contrapor aos indicados pela base aliada do governo Elmano, para a 
disputa de deputado. O candidato oposicionista mais forte, até agora, é o médico 
Aloísio Brasil (União Brasil). Aloísio Brasil constrói alianças não apenas no Crato, 
mas também em outros municípios do Cariri, aumentando suas chances de vitó-
ria para a Assembleia Legislativa do Ceará. Além de Aloísio Brasil, que está com 
sua candidatura consolidada e espera polarizar com Zé Ailton Brasil, garantindo 
assim uma boa votação, há outros nomes que avaliam ser também candidatos: 
Lucas Brasil e Artur de Zé Adega. Já o ex-prefeito Ronaldo Mattos descarta 
qualquer possibilidade de candidatura, mas garante permanecer no palanque de 
oposição no Crato. Se a oposição no Crato está unida, debatendo estratégias para 
se fortalecer nas eleições de 2026, para chegar mais competitiva em 2028, quando 
o prefeito André Barreto concorrerá à reeleição, os governistas esquecem que 
precisam se unir, pois precisam trabalhar muito para reeleger presidente Lula e 
governador Elmano, com vitórias consagradoras no Crato.

Bate boca na tentativa
de unidade no PT do Crato

Oposição do Crato quer
continuar briga em 2026
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Tem impressionado o governador Elmano, o desempenho do secretário Fernando 
Santana à frente da secretaria de Recursos Hídricos.

No Cariri, os prefeitos investigados por crimes eleitorais estão sob tensão. 
Temem que a Justiça Eleitoral venha a decretar a cassação

As candidaturas da base aliada no Crato, vindas do PT, devem ter mais um nome 
para a disputa. Há quem reclame da pulverização e divisão de votos.

Além de Pedro Lobo e Zé Ailton, a secretária de Educação do Ceará, Eliana Estre-
la, cogita entrar na disputa. É mais um nome ligado a Camilo Santana.

A decisão ainda é de primeira instância, o que tranquiliza os prefeitos eleitos. Gestores 
de Crato, Juazeiro, Altaneira e Campos Sales aguardam com expectativa essas decisões.

O governador Elmano de Freitas continua recebendo os prefeitos do Ceará para reali-
nhar as demandas atrasadas e projetar futuros projetos.

No Cariri, a satisfação é total. Todos já estiveram com Elmano. Agora, a contagem é 
para o reinício dos investimentos nos municípios da região.

Desculpe a ignorância, com tantos candidatos ao Senado na base do governador Elma-
no, qual será o critério para definir os dois nomes?
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O ministro Camilo Santana surpreendeu a classe política, ao publicar neste domingo (18), em suas redes sociais, um rasgado 
elogio ao secretário da Casa Civil, Chagas Vieira: “Além de um grande trabalho no Governo do Ceará, ao lado do nosso 
governador Elmano, Chagas Vieira tem sido uma voz firme e importante na divulgação das ações do nosso estado e na luta 
contra as Fake News. Chagas foi meu chefe da Casa Civil, agora também com Elmano, e tem prestado relevante serviço ao 

Ceará.” Esse recado de Camilo foi entendido entre os tantos nomes que sonham com uma das vagas de senador na chapa do governa-
dor Elmano de Freitas, que a candidatura de Chagas Vieira precisa ser levada a sério. Na semana passada, Elmano e o senador Cid 
Gomes almoçaram. Ficou tudo acertado que Cid apoiará à reeleição do Governador, e uma das duas vagas ao Senado será do PSB. Cid 
repetiu não ser candidato. Disse que apoiará a candidatura do deputado Júnior Mano. Foi além e defendeu que a outra vaga seja do 
PT. Retirou o veto ao nome de José Guimarães. Só que há mais gente querendo esses lugares. O consenso entre os políticos governistas 
é que Chagas estará na chapa montada por Elmano e Camilo, para disputar às eleições do ano que vem. Seja como candidato ao 
Senado, ou outra opção que não deve ser descartada: vice de Elmano. Chagas Vieira é o homem de confiança de Camilo e Elmano.

Chagas Vieira ameaça nomes tradicionais para 
ser surpresa no Senado ou vice-governador

O presidente da Câmara de Juazeiro do Norte, Fe-
lipe Vasques (Agir), está empenhado em acompanhar 
a defesa e ajudar na construção jurídica dos três ve-
readores cassados em primeira instância, em Juazeiro 
do Norte: Lukão (PSDB), Badu (Mobiliza) e Boaz das 
Rotatórias (PL). O trio pode perder os mandatos por 
fraude – possivelmente cometida pelos partidos – na 
cota de gênero. Na primeira instância, o juiz Gustavo 
Henrique Cardoso Cavalcante (28ª Zona Eleitoral) 
reconheceu a fraude, ignorando o parecer do Ministé-
rio Público Eleitoral, que foi pela improcedência das 
denúncias. Aliás, para o presidente Felipe, essa deve 
ser a principal linha da defesa, baseada na recomen-
dação do MP Eleitoral. O caso está, agora, no Tribunal 
Regional Eleitoral, em Fortaleza, e deve ser apreciado 
pelo Pleno, em breve. A entrada do presidente Felipe 
Vasques no caso, em auxílio informal à defesa, deixa 
os três vereadores mais confiantes. Felipe Vasques 
justifica solidariedade para sua entrada na defesa dos 
três colegas de legislativo.

O MDB marcou para o próximo sábado (24), um encontro 
regional do Cariri, em Juazeiro do Norte. A reunião, coman-
dada pelo presidente estadual Eunício Oliveira, é a largada 
de sua campanha para retornar ao Senado nas eleições de 
2026. O encontro acontecerá na Casa de Shows House 237, e 
reunirá dirigentes da região, militantes e autoridades políticas. 
Eunício pretende anunciar que disputará novamente o Senado 
em 2026, como um dois candidatos da base aliada do governo 
Elmano de Freitas (PT). Com o acirramento de pretendentes 
as duas vagas de senador, Eunício quer mostrar força política 
a partir da sua região, o Cariri. Está consciente, que precisa 
realizar um evento de impacto para alavancar o seu nome 
nesse momento de grandes embates internamente, na aliança 
do governador Elmano. Eunício sabe que tem muitos adversá-
rios- Júnior Mano, José Guimarães, Chiquinho Feitosa, Chagas 
Vieira - querendo ser candidato ao Senado. Esse encontro do 
MDB no Cariri está sendo organizado no mesmo local onde 
aconteceu, dias atrás, a mobilização do PT, que referendou o 
nome do deputado federal José Guimarães, também ao Sena-
do. Eunício demonstra confiança na sua escolha para ser um 
dos candidatos de Elmano e Camilo ao Senado.

Depois de trinta e cinco anos, e algumas derrotas como candi-
dato ao Planalto, Ciro Gomes mudou seus planos políticos. Não 
quer mais enfrentar o presidente Lula, e nem encarar a polariza-
ção com o bolsonarismo. Inesperadamente, e contrariando aos 
seus irmãos, Cid, Ivo e Lia Ferreira Gomes, Ciro está disposto a 
ser candidato ao Governo do Ceará. De saída do PDT, por não 
concordar com o partido permanecer aliado ao Governo Lula, 
Ciro se prepara para retornar a um novo PSDB-Podemos, siglas 
que estão se fundindo. Ciro será colega de partido do prefeito 
de Juazeiro do Norte, Glêdson Bezerra. Nesta segunda,19, Ciro 
ganhou um aliado de peso para ser o candidato a governador 
dos partidos de oposição no Ceará. O deputado federal André 
Fernandes foi à Câmara de Fortaleza, para uma reunião com os 10 
vereadores de oposição ao prefeito petista Evandro Leitão, e deu 
a senha que o PL pode apoiar Ciro para o Governo: “Não sei dessa 
candidatura que estão falando do Ciro Gomes. Confesso que, se 
o Ciro, que há um bom tempo vem denunciando, mostrando o 
desgoverno, tanto nacional como estadual, está se aproximando 
desse grupo, ele é uma pessoa que será extremamente bem-vinda. 
Sei que é uma pessoa preparada, e que tem todos os dotes para 
ser como já foi (governador). Diferente do lado de lá.”

Ciro Gomes entra no
páreo para governador

Eunício começa pelo
Cariri busca pelo Senado

Felipe Vasques articula
para salvar mandatos

O diretório do PT do Crato fracassou na busca de discutir uma possibi-
lidade de consenso para a disputa de presidente municipal. A reunião, na 
quinta-feira (15), acabou em bate boca. No foco das discussões, o suplente de 
deputado estadual, Pedro Lobo, foi direto ao afirmar que foi traído por quem 
defendeu a entrada no partido. Acusou o ex-prefeito Zé Ailton de ficar por 
trás de articulações contra ele e o desafiou a ficar à frente da eleição. Aliados 
de Zé Ailton responderam no sentido de defender o processo democrático 
do momento. Durante o debate, a candidata da oposição, a ex-reitora Otonite 
Cortez, pediu maturidade, mas sequer foi ouvida. O presidente Mauricio Ri-
beiro tentou intervir, porém foi ignorado. O conflito foi enviado aos diretórios 
estadual e nacional, para tentar resolver a questão. Pedro Lobo não abre mão 
de ser candidato e manda recado: se ganhar, vai iniciar uma caça às bruxas 
no PT cratense. Esse racha no PT do Crato não interessa às principais lideran-
ças estaduais do partido. Diante do acirramento eleitoral, esses quadros tem 
buscado baixar a temperatura dos debates, visando manter o partido unido, 
independente de quem saia vencedor na disputa interna.

A base de oposição cratense não esqueceu a derrota na eleição de 2024. E para 
mostrar que a derrota não abalou o grupo, há uma corrida para viabilizar nomes 
para se contrapor aos indicados pela base aliada do governo Elmano, para a 
disputa de deputado. O candidato oposicionista mais forte, até agora, é o médico 
Aloísio Brasil (União Brasil). Aloísio Brasil constrói alianças não apenas no Crato, 
mas também em outros municípios do Cariri, aumentando suas chances de vitó-
ria para a Assembleia Legislativa do Ceará. Além de Aloísio Brasil, que está com 
sua candidatura consolidada e espera polarizar com Zé Ailton Brasil, garantindo 
assim uma boa votação, há outros nomes que avaliam ser também candidatos: 
Lucas Brasil e Artur de Zé Adega. Já o ex-prefeito Ronaldo Mattos descarta 
qualquer possibilidade de candidatura, mas garante permanecer no palanque de 
oposição no Crato. Se a oposição no Crato está unida, debatendo estratégias para 
se fortalecer nas eleições de 2026, para chegar mais competitiva em 2028, quando 
o prefeito André Barreto concorrerá à reeleição, os governistas esquecem que 
precisam se unir, pois precisam trabalhar muito para reeleger presidente Lula e 
governador Elmano, com vitórias consagradoras no Crato.
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Tem impressionado o governador Elmano, o desempenho do secretário Fernando 
Santana à frente da secretaria de Recursos Hídricos.

No Cariri, os prefeitos investigados por crimes eleitorais estão sob tensão. 
Temem que a Justiça Eleitoral venha a decretar a cassação

As candidaturas da base aliada no Crato, vindas do PT, devem ter mais um nome 
para a disputa. Há quem reclame da pulverização e divisão de votos.

Além de Pedro Lobo e Zé Ailton, a secretária de Educação do Ceará, Eliana Estre-
la, cogita entrar na disputa. É mais um nome ligado a Camilo Santana.

A decisão ainda é de primeira instância, o que tranquiliza os prefeitos eleitos. Gestores 
de Crato, Juazeiro, Altaneira e Campos Sales aguardam com expectativa essas decisões.

O governador Elmano de Freitas continua recebendo os prefeitos do Ceará para reali-
nhar as demandas atrasadas e projetar futuros projetos.

No Cariri, a satisfação é total. Todos já estiveram com Elmano. Agora, a contagem é 
para o reinício dos investimentos nos municípios da região.

Desculpe a ignorância, com tantos candidatos ao Senado na base do governador Elma-
no, qual será o critério para definir os dois nomes?
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Fale conosco:

J. Bosco

esde a reconciliação da Igreja com o Pa-
dre Cícero, em 2015, os fiéis do Padim 
celebraram a abertura das portas para 
uma vindoura canonização. Sete anos 
depois, no ano de 2022, o religioso rece-

beu o título de Servo de Deus e houve a abertura 
oficial da fase diocesana. Fase esta que, agora, em 
2025, assistimos ao anúncio de sua conclusão. 
Segundo a Diocese de Crato, ela marca a primeira 
etapa rumo à beatificação, quando a Igreja local 
se encarrega de reunir documentos, testemunhos e 
provas sobre a vida, as virtudes heroicas e a fama 
de santidade do candidato.

A Basília Santuário, em Juazeiro do Norte, 
receberá, no dia 7 de junho, a celebração solene 
voltada ao anúncio da conclusão. Neste dia, em 
que haverá a Santa Missa, a documentação será 

Beatificação mais próxima
exposta, lacrada com o selo do bispo diocesano e 
enviada à Santa Sé. No Vaticano, o documento será 
oficialmente aberto pela Congregação para as Cau-
sas dos Santos, para que seja analisada a validade 
jurídica do processo.

No Cariri, religiosos, fiéis, pesquisadores e 
apoiadores da causa aguardarão o resultado e o 
início das próximas etapas. O esperado é que o 
recém-eleito Papa Leão XIV, norte-americano que 
atuou por anos no Peru, na América Latina, dê 
seguimento ao processo de beatificação do Padre 
Cícero. O povo de Deus aguarda, com fé, oração 
e esperança as próximas etapas, que têm como o 
último passo a canonização. Nela, será necessária 
a comprovação de um milagre, quando o Servo de 
Deus será oficialmente Santo e poderá ser cultuado 
universalmente.

Desenhar o futuro 
sem apagar o passado

A nossa história é contada através de escri-
tos, falas, fotografias e, também, da arquite-
tura. O conjunto arquitetônico e urbanístico 
de casarões, palácios e teatros do Ceará são 
memórias vivas, que devem ser zeladas para 
além do tombamento. Eu sou natural de Icó, 
cidade que conserva um precioso acervo ar-
quitetônico de área delimitada para a proteção 
de aproximadamente 320 imóveis. Fez parte 
da minha infância aquelas edificações com 
fachadas trabalhadas, cheias de cores e curvas. 
Depois, aos 10 anos, cheguei ao Cariri, que 
carrega nas suas ruas, também este pulsar vivo 
da história.

A formação na arquitetura mostra o quão 

ARTIGO
necessário é o reconhecimento destes prédios, 
com políticas que contemplem, além do tom-
bamento, uma fiscalização ativa, incentivos 
fiscais para restauração, educação patrimonial 
e participação/integração comunitária. É pre-
ciso que estas construções estejam inseridas 
no contexto social das pessoas que vivem no 
entorno desses espaços. De preferência, com 
atividades educativas e culturais que dialo-
guem com a realidade destas pessoas. 

A chegada dos cursos de Arquitetura e Ur-
banismo no Cariri é um momento significativo 
para a região, tendo em vista não só a nossa ri-
queza histórica e cultural, mas também a pers-
pectiva econômica e social de onde vivemos. 
Nós, enquanto arquitetos e urbanistas, vamos 
conceber, com certeza, novos projetos, comu-
nicando a personalidade dos clientes, trazendo 
referências e elementos que contem a vida e as 
preferências dessas pessoas, que muitas vezes, 
estão chegando de outros lugares do Brasil ou 
do mundo. Então, é natural que elas tragam 
essas vivências para suas casas, consultórios e 
empresas que desejam construir. É preciso que 
nós, profissionais da arquitetura, saibamos, 
sim, adentrar no mercado de alto padrão e que 
levemos também nossos saberes, orientações 
e impressões, mas sem esquecer ou deixar 
de atuar de maneira educativa na sociedade, 
lembrando das histórias que a cidade conta e 
sabendo ouvi-las também.

RENAN TEIXEIRA
Arquiteto e Urbanista

O ENCONTRO QUE 
LHE ABRIU OS OLHOS

Há momentos na vida em que um simples 
encontro pode mudar o rumo de nossa 
história. A bíblia relata o encontro de Bartimeu 
com Jesus (Mc 10.46-52). Esse homem que, 
apesar das limitações, teve sua vida virada do 
avesso ao encontrar-se com Jesus. 

Bartimeu era cego e mendigo. Vivia 
excluído, cheio de traumas, feridas, 
dependendo dos outros para sobreviver. Sua 
vida começa a mudar quando ele ouve que 
Jesus está passando. Ele clama: “Jesus, Filho 
de Davi, tem misericórdia de mim!” (v.47). 
A multidão tenta silenciá-lo, mas ele clama 
ainda mais forte (v.48). Essa é a fé que agrada 
Deus: insistente, perseverante, que não se cala 
pelos obstáculos. Jesus, mesmo cercado pela 
multidão, ouve-o e manda chamá-lo.

Bartimeu lança fora sua capa e vai ao 
encontro de Jesus (v.50). Ao deixá-la, ele 
demonstra fé e disposição para abandonar 
o velho estilo de vida, pois crê que algo 
novo está por vir. É a fé que não se apega ao 
passado.

Jesus pergunta: “O que queres que eu te 
faça?” (v.51). Mesmo sabendo a necessidade 
de Bartimeu, o convida a expressar sua fé 
de forma clara e pessoal. Bartimeu responde 
de forma simples: “Mestre, que eu veja!”. E 
Jesus declara: “Vai, a tua fé te salvou”. (v.52). 
Bartimeu vê e o mais lindo: ele passa a seguir 
Jesus pelo caminho. O milagre foi o começo, 
não o fim. Agora, ele não está mais à beira do 
caminho, mas no caminho com Jesus. Que o 
seu encontro com Jesus, hoje, abra seus olhos 
e transforme o seu caminho.

Deus abençoe!



Jornal do Cariri
     - Região do Cariri - Ceará - De 20 a 26 de Maio de 2025

www.jornaldocariri.com.br
4 @jornaldocariri

PT oficializa chapas para prefeituras no 
Crajubar

Política Encontro regional do MDB 
acontecerá no sábado (24)

>> ELEIÇÕES

Estão sendo auditadas mudanças em três municípios caririenses

Madson Vagner
redacao@jornaldocariri.com.br

MPF propõe auditoria sobre a 
transferência de títulos eleitorais

A transfe-
rência de 
eleitores 
em três 

municípios do Cariri 
está sendo revista 
pela Corregedoria 
Regional do Tribunal 
Regional Eleitoral do 
Ceará (TRE). A corre-
ção, sob responsabili-
dade da Procuradoria 
Regional Eleitoral do 
Ceará, foi proposta 
pelo Ministério Pú-
blico Federal (MPF), 
para apurar possíveis 
fraudes no pleito 
de 2024. No Cariri, 
estão sendo auditados 
processos de transfe-
rências em Altaneira, 
Antonina do Norte e 
Granjeiro. A identifi-
cação de informações 
erradas em cadastros 
e transferências de 
eleitores fomenta a 
investigação.

Casos em que o 
número de eleitores 
supera o de habitan-
tes também chama-
ram a atenção dos ór-

FOTO: TRE-CE.JUS.BR

Informações cadastrais norteiam a investigação
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MDB fará encontro regional no Cariri no próximo fim de semana
O deputado fede-

ral Eunício Oliveira, 
presidente estadual 
do MDB, anunciou 
o segundo encontro 
regional do partido 
em 2025. O encon-
tro, marcado para o 
sábado (24), na Casa 
de Shows House 237, 
em Juazeiro do Norte, 
reunirá dirigentes da 
região, militantes e 
autoridades políticas. 
O evento terá em seus 

objetivos, fortalecer 
a pré-candidatura de 
Eunício ao Senado, 
em 2026, junto à base 
aliada do governo El-
mano de Freitas (PT).

O encontro é avalia-
do como fundamental 
na corrida interna pela 
indicação da chapa ao 
Senado. A ideia é que 
Eunício mostre força 
política a partir da sua 
região. Para alguns 
aliados, é preciso fazer 

um evento de impacto 
para fortalecer o nome 
dentro base, por isso, 
a realização no mesmo 
local onde aconteceu 
o encontro do PT, que 
referendou o nome do 
deputado federal José 
Guimarães, também 
ao Senado.

Na região, a articu-
lação para o evento é 
do deputado estadual 
Davi Macedo e do fe-
deral Yury do Paredão. 

gãos de fiscalização. 
Na região, os casos 
foram identificados 
a partir de dados 
da Pesquisa Datajor 
Cariri, em Antonina e 
Granjeiro. A Procura-
doria identificou um 
aumento expressivo 
nos pedidos de alista-
mento e transferência 
em 2024, durante o 
período permitido 
para alterações no 
cadastro.

Em Altaneira, foi 
identificado que o 
número de eleitores 
supera o de habitan-
tes, o que, segundo 
a procuradoria, pode 
ter sido resultado de 
um planejamento 
irregular, envolvendo 
alistamentos e trans-
ferências. A assesso-
ria jurídica do mu-
nicípio avalia a ação 
como normal, uma 
correição quando o 
município ultrapassa 
80% da população 
sendo de eleitores.

Ainda segundo a 
assessoria, Altaneira 
já teria passado por 

processos semelhan-
tes, pelo menos três 
vezes nos últimos 30 
anos. A explicação 
apontada exemplifi-
ca casos de famílias 
que têm membros 
que residem fora e 
continuam votando 
na cidade, e trazem 
filhos para se cadas-
trarem como eleitores 
do município.

No caso de Antoni-
na, a assessoria citou, 
também, os muitos 
filhos da cidade que 
moram fora e nunca 
transferiram seus 
títulos eleitorais da 
cidade, além das difi-
culdades encontradas 
pelo Instituto Brasi-
leiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) no 
último levantamento 
populacional (Censo), 
onde teria havido 
subnotificação de 
habitantes.

No Ceará, outros 15 
municípios também 
passam pelo processo 
de investigação ou 
correição.

Os parlamentares se 
articulam com os pre-
sidentes municipais, 
responsáveis por co-
mandar caravanas de 
filiados até o encontro. 
A articulação já está 
em curso e envolve 
outros parlamentares 
em nível estadual, 
para fortalecer a repre-
sentatividade política 
do evento.

No primeiro encon-
tro, realizado em Viço-

sa do Ceará, no último 
dia 2, aconteceu, 
também, a Conven-
ção que reconduziu 
Eunício à presidência 
estadual do partido. 
Durante o evento, o 
presidente da Assem-
bleia Legislativa do 
Ceará (Alece), depu-
tado Romeu Aldigueri 
(PSB), reafirmou apoio 
a pré-candidatura de 
Eunício ao Senado.
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A aliança entre o prefeito de Araripe, Zé Gordinho, e o ex-prefeito Giovane 
Guedes, ambos do PT, não resistiu a cinco meses de gestão. O ponto final 
na parceria política foi dado por Giovane, na sexta-feira (16), com pedido 
de exoneração do cargo de secretário de Saúde. Fontes ligadas à gestão 

confirmaram, ao blog do Ferreira Júnior, que a relação entre os dois líderes estava 
muito arranhada. Giovane reclamava de falta de autonomia na gestão da pasta. Zé 
Gordinho não atendia mais telefonemas de Giovane e, constantemente, dava contra 
ordens em determinações do secretário. Além de perder seu principal articulador 
político, o prefeito Zé Gordinho enfrenta uma Ação de Investigação Judicial Eleitoral 
(AIJE), que pode levar à sua cassação. O juiz eleitoral Sylvio Batista dos Santos Neto 
já determinou diligências sobre o caso. A ação aponta indícios de abuso de poder 
econômico durante a campanha. O prefeito teria doado cerâmica para reforma de 
uma igreja evangélica. Tudo registrado em vídeo feito pelo pastor da congregação, 
conhecido como Cicinho.

Prefeito de Araripe rompe com 
seu principal aliado A vice-prefeita de Milagres, Elisângela Crisósto-

mo (PDT), gerou polêmica com um vídeo divul-
gado nas redes sociais, onde aparece cortando um 
mastro com uma bandeira vermelha, lembrando o 
PT. A avaliação da oposição foi imediata, apon-
tando rompimento da gestão do prefeito Ander-
son Eugênio (MDB) com os governos petistas de 
Elmano e Lula. Também nas redes sociais (what-
sapp), o líder da oposição, Abrão Sampaio, viu a 
ação como recado claro e com justificativa para o 
prefeito. No dia seguinte, Anderson divulgou nota 
negando o rompimento e acusando a oposição 
de buscar “holofotes”. “A tal bandeira derrubada, 
embora vermelha, não é do PT, mas do 77, ven-
cido nas urnas na última eleição pelo 15”. Vale 
lembrar que o PT estava na chapa da oposição, ao 
lado do 77.

Um parecer do Ministério Público 
Eleitoral (MPE), encaminhado ao juízo da 
53ª Zona Eleitoral, no dia 14, caiu como 
um ‘balde de água fria’ nas pretensões da 
oposição em Altaneira. O parecer avalia 
improcedente a denúncia contra a Késia 
Alcântara (PSB), movida pela Federação 
Brasil da Esperança, liderada pelo PT. O 
promotor Ariel Alves de Freitas avalia 
que não há provas suficientes para com-
provar prática de abuso de poder econô-
mico ou gravidade de condutas na eleição 
de 2026, segundo aponta, requisito indis-
pensável conforme jurisprudência TSE. 
O processo segue para decisão final do 
juiz eleitoral, que poderá acatar ou não o 
parecer do MPE. A decisão é aguardada 
com atenção por aliados e opositores, 
para novos desdobramentos da disputa 
jurídica em torno do resultado eleitoral.

Na Câmara de Farias Brito, a base aliada 
do prefeito Deda Pereira (PDT) começou a 
atuar contra o principal nome da oposição. 
Na sessão do dia 13, o vereador Aurino 
Filho (MDB) solicitou à mesa diretora que 
recolocasse em votação as contas do ex-pre-
feito Vandevelder Freitas (PT). O verea-
dor pediu que o presidente, João Camilo 
(MDB), cumprisse seu papel no cumpri-
mento da lei. As mesmas contas solicitadas 
pelo vereador foram votadas e desaprova-
das na Casa em 2020. Com o resultado con-
testado pelo ex-prefeito, a Justiça acabou 
decidindo, por liminar, anular a sessão 
que desaprovou as contas. Com a liminar, 
Vandevelder conseguiu ser candidato em 
2020 e 2024 e as contas não voltaram ao 
plenário. Se votada, a expectativa e que 
seja desaprovada novamente.

Pressão por votação 
de contas

Parecer contra a
 cassação

Polêmica em Milagres

Chapada         Madson Vagner

ENQUANTO ISSO
Em Santana do Cariri, o prefeito Samuel Wer-

ton (PT) respira aliviado. Em decisões recentes, 
o juiz eleitoral Herick Bezerra Tavares julgou im-
procedentes duas ações de investigações movidas 
pela oposição.

Samuel foi acusado de fazer contratações ile-
gais em período eleitoral e de usar a publicidade 
institucional para promoção pessoal. Foi funda-
mental a ausência de provas. A decisão seguiu 
parecer do Ministério Público.

Ainda em Altaneira, a disputa entre oposição 
e a base aliada da prefeita Késia Alcântara (PSB) 
está mais intensa. Na sessão do dia 12, o líder da 
base, Paulo Robson (PSB), pediu retificação da 
Ata da sessão anterior.

Paulo apresentou pedido de revisão por es-
crito e foi ignorado pelo presidente Deza Soares 
(PT). O líder da base reclama da aprovação de 
um projeto pela Casa, sem apreciação de emen-
das apresentadas por ele.

O hospital 
completamente 
lotado, todas as 
UTIs lotadas. 
Alguns leitos de 
UTI estão para ter 
alta, mas não tem 
onde colocar esses 
pacientes.

GIOVANNI SAMPAIO
Diretor do HRC

jornaldocariri.
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Superlotado, HRC suspende cirurgias eletivas 

O Hospital Regional 
do Cariri (HRC), em 
Juazeiro do Norte, 
suspendeu todas as 
cirurgias eletivas pre-
viamente agendadas. 
A medida foi tomada 
devido à superlotação 
da unidade, visando 
priorizar os atendi-
mentos de urgência, 
emergência e alta 
complexidade. Além 
das cirurgias, retornos 
ambulatoriais tam-
bém estão suspensos.

O diretor do HRC, 
Giovanni Sampaio, 
pontuou que municí-
pios como Aurora e 
Brejo Santo possuem 
cinco e mais de 25 
leitos de UTI disponí-
veis, respectivamente, 
enquanto Juazeiro 
do Norte não possui 
nenhum. A suspensão 
das cirurgias se dá 
pelo fato de não haver 
leitos para o pós-ope-
ratório dos pacientes. 
Apesar disso, pa-
cientes que sofreram 
acidentes, queimadu-
ras, lesão por arma de 

fogo, facadas, entre 
outros tipos de danos, 
devem se dirigir 
imediatamente ao 
hospital.

“O hospital comple-
tamente lotado, todas 
as UTIs lotadas. Al-
guns leitos de UTI es-
tão para ter alta, mas 
não tem onde colocar 
esses pacientes, pois 
os apartamentos estão 
lotados. A sala de rea-
nimação, que cabe até 
três pacientes, nós es-
tamos com nove e, na 
pequena cirurgia, nós 
temos cinco pacientes 

intubados”, explicou 
o diretor.

O secretário de 
Saúde de Juazeiro, 
Bendimar Júnior, 
afirma que a superlo-
tação de hospitais é 
um problema em todo 
o estado. “Atualmente, 
o cenário do Ceará é 
que todas as unidades 
estão superlotadas, 
fruto do período que 
estamos passando, 
das arboviroses”, 
comentou. O secretá-
rio também informou 
sobre a abertura de 
três leitos de UTI no 

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

PT oficializa chapas para prefeituras no 
Crajubar

Hospital São Lucas 
em junho, para um 
maior suporte à popu-
lação.
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Política >> JUAZEIRO

Sindicato e Município ainda 
não chegaram a acordo

Salário base de servidores no centro das discussões 

FOTO:  SISEMJUN

A mesa continua 
aberta para as 
negociações e 
diálogo com o 
Sisemjun.

GLÊDSON BEZERRA
Prefeito de Juazeiro

Em Juazeiro do Nor-
te, três chapas estão 
concorrendo, o grupo 
Construindo a Unidade 
no PT e Avançando na 
Luta, encabeçado por 
Ricardo Lima, a chapa 
Renovação e Luta Po-
pular, com o candidato 
a presidente Rafael da 
Silva, e o grupo Elo de 
Retomada do PT, com 
Iris Tavares. A eleição 
no PT de Juazeiro do 
Norte tem grandes 
chances de afunilar 

Crajubar na reta 
final para eleger 
diretórios do PT

Os candidatos aos 
novos diretórios do 
Partido dos Trabalha-
dores (PT) no Cariri 
intensificam suas 
articulações para for-
talecer as chapas, fator 
considerado decisivo 
na escolha das novas 
lideranças partidárias. 
No Crajubar, o cenário 
de disputa já está em 
fase de definição. O 
Processo de Eleição 
Direta (PED) do PT 
acontece em todos os 
municípios brasileiros 
e vai eleger repre-
sentantes no âmbito 
municipal, estadual e 
nacional.

Prefeitura e 
o Sindicato 
dos Servi-
dores Mu-

nicipais de Juazeiro 
do Norte (Sisemjun) 
ainda não chegaram 
a acordo com relação 
ao reajuste salarial 
de 2025. Após longas 
negociações com o 
sindicato, um Projeto 
de Lei foi enviado à 
Câmara e causou rea-
ção na categoria, que 
esteve na casa legis-
lativa, reivindicando 
mais tempo para as 
tratativas sobre os 
valores. 

O prefeito de 
Juazeiro do Norte, 
Glêdson Bezerra, 
explicou que matéria 
foi enviada ao Le-
gislativo, após co-
branças dos próprios 
vereadores. “Eu tive 
que enviar para a Câ-
mara porque muitos 
estavam fazendo poli-
ticagem, afirmando 
que já estava chegan-
do em maio e nada de 

Regy Santos
redacao@jornaldocariri.com.br

Regy Santos
redacao@jornaldocariri.com.br

Prefeitura e Sinsemjun 
discutem reajuste salarial 2025

envio da proposta de 
reajuste à Câmara”, 
justificou Glêdson, 
destacando que “a 
mesa continua aberta 
para as negociações e 
o diálogo”. 

O vice-presidente 
do sindicato, profes-
sor Ítalo Freitas, usou 
a tribuna da Câmara 
para reivindicar mais 
tempo nas negocia-
ções e apresentar 
uma nova proposta, 
que segundo ele, 
deve caber no bolso 
da administração. A 
categoria propõe que 

o vencimento base 
dos servidores seja 
no valor de R$ 1.545. 
Já a Prefeitura pro-
põe um valor de R$ 
1.530.

“A gente está discu-
tindo, hoje, uma dife-
rença de 15 reais, que 
para o orçamento da 
Prefeitura, que tem 
pouco mais de R$ 
945 milhões, é muito 
pouco, mas para o 
servidor é muito”, 
explicou Ítalo Freitas, 
enfatizando que o 
valor é tão baixo que 
não vale a pena espe-
rar por uma greve. 

A declaração pro-
vocou reação imedia-
ta do vereador Boaz 
das Rotatórias (PL), 
que criticou a postura 
do representante sin-
dical. O parlamentar 
classificou a ameaça 
de greve como preci-
pitada e afirmou que 
o sindicato atrasa os 
trâmites necessários 
para a votação do 
reajuste na Câmara, 
o que acaba preju-
dicando os próprios 
servidores. “O se-
nhor mal chegou e 

já ameaça uma greve 
em Juazeiro do Norte, 
uma cidade onde o 
prefeito tem mantido 
os pagamentos rigo-
rosamente em dia. 
Em três anos de man-
dato, ele concedeu os 
reajustes necessários, 
e agora o senhor vem 
com essa ameaça? 
Muito típico desse 
sindicato!”, disparou 
o vereador.

Recentemente, 
Boaz das Rotatórias 
(PL) anunciou que irá 
apresentar um Proje-
to de Lei para limi-
tar a quantidade de 
servidores públicos 
cedida ao Sindicato. 
A proposta, segundo 
o parlamentar, pre-
tende restringir o nú-
mero de cessões a, no 
máximo, três ou dois 
servidores, e tem o 
objetivo de diminuir 
os gastos públicos. O 
Sisemjun dispõe de 
nove servidores cedi-
dos pela Prefeitura.

As eleições para 
os diretórios 
são importantes 
para as eleições 
de 2026 e 2028.

RICARDO LIMA
Presidente do PT Juazeiro

com a desistência do 
grupo de Iris Tavares, 
que conta com apenas 
10 componentes. 

A decisão tende a 
ficar entre o grupo 
encabeçado por Rafael 
da Silva, que desponta 
como uma terceira via 
e conta com o apoio de 
lideranças antigas da 
sigla, como o ex-prefei-
to Dr. Santana, e com o 
maior número de filia-
dos; e a chapa liderada 
pelo atual presidente 
Ricardo Lima, que 
tenta dar continuidade 
à liderança, recebe o 
apoio do Secretário 
de Recursos Hídricos 
do Estado, Fernando 
Santana, e de outros 
nomes. 

Em Crato, são dois 
os grupos que con-
correm aos cargos nos 
diretórios, Democracia 
União e Luta, encabe-
çada pela professora 
Otonite Cortez, e a 
chapa PT Forte e Autô-
nomo, com a lideran-
ça de Pedro Lobo.  O 
grupo da professora 
Otonite conta com 100 
filiados, incluindo o 
ex-prefeito do Crato, 
Zé Ailton Brasil, vere-
adores e ex-vereadores 
do Crato. Já a chapa 
liderada por Pedro 
Lobo é composta por 
120 filiados e conta 
com o apoio de verea-
dores como Tota Lobo 
e Junior Tavares, do 
secretário de Turismo 
do Município, Luis 
Carlos Saraiva, e do 
deputado federal José 
Guimarães.

Em Barbalha, a 
eleição para o PED 
não tem concorrência, 
sendo o grupo Unidade 
Popular a única chapa 
a concorrer ao diretó-
rio. A composição tem 
80 filiados e é liderada 
pelo vereador Alex 
Saraiva.
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Sindicato e Município ainda 
não chegaram a acordo

Salário base de servidores no centro das discussões 

FOTO:  SISEMJUN

A mesa continua 
aberta para as 
negociações e 
diálogo com o 
Sisemjun.

GLÊDSON BEZERRA
Prefeito de Juazeiro

Em Juazeiro do Nor-
te, três chapas estão 
concorrendo, o grupo 
Construindo a Unidade 
no PT e Avançando na 
Luta, encabeçado por 
Ricardo Lima, a chapa 
Renovação e Luta Po-
pular, com o candidato 
a presidente Rafael da 
Silva, e o grupo Elo de 
Retomada do PT, com 
Iris Tavares. A eleição 
no PT de Juazeiro do 
Norte tem grandes 
chances de afunilar 

Crajubar na reta 
final para eleger 
diretórios do PT

Os candidatos aos 
novos diretórios do 
Partido dos Trabalha-
dores (PT) no Cariri 
intensificam suas 
articulações para for-
talecer as chapas, fator 
considerado decisivo 
na escolha das novas 
lideranças partidárias. 
No Crajubar, o cenário 
de disputa já está em 
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Processo de Eleição 
Direta (PED) do PT 
acontece em todos os 
municípios brasileiros 
e vai eleger repre-
sentantes no âmbito 
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Prefeitura e 
o Sindicato 
dos Servi-
dores Mu-

nicipais de Juazeiro 
do Norte (Sisemjun) 
ainda não chegaram 
a acordo com relação 
ao reajuste salarial 
de 2025. Após longas 
negociações com o 
sindicato, um Projeto 
de Lei foi enviado à 
Câmara e causou rea-
ção na categoria, que 
esteve na casa legis-
lativa, reivindicando 
mais tempo para as 
tratativas sobre os 
valores. 

O prefeito de 
Juazeiro do Norte, 
Glêdson Bezerra, 
explicou que matéria 
foi enviada ao Le-
gislativo, após co-
branças dos próprios 
vereadores. “Eu tive 
que enviar para a Câ-
mara porque muitos 
estavam fazendo poli-
ticagem, afirmando 
que já estava chegan-
do em maio e nada de 
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>> CONSCIÊNCIAMetropolitana
No ano passado, 124 casos de abuso foram registrados em Juazeiro

Municípios 
intensificam 
combate à violência 
infantojuvenil

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

Desde que 
sancionada, 
em agosto 
de 2022, a 

Lei nº 14.432 instituiu a 
campanha Maio Laranja 
– uma forma de ampliar 
as atividades do dia 
18 de maio, definido 
como Dia Nacional de 
Combate ao Abuso e 
à Exploração Sexual 
de Crianças e Adoles-
centes. No Cariri, os 
municípios do Crajubar, 
assim como todo o país, 
participam da iniciati-
va. Em Crato, dados do 
Centro de Referência 
Especializado de As-
sistência Social (Creas) 
apontam que, atual-
mente, 114 casos de 
abuso são acompanha-
dos. Em Juazeiro, houve 
124 novos registros no 
ano passado – a média 
é de 10,3 novos casos 
por mês. Em Barbalha, 
a média de atendimen-
tos varia entre 10 e 20 
mensalmente.

Ricardo Aguiar, 
coordenador da Prote-
ção Social Especial em 
Crato, conta que, neste 
ano, a campanha traz 
o tema “A intervenção 
intersetorial para a 
proteção social”, des-
tacando a importância 
da atuação conjunta 
entre escolas, serviços 
de saúde, assistência so-
cial, segurança pública 
e justiça, para garantir 
proteção integral às víti-
mas. Como cita, o Creas 
está à frente das ações 
no município, e oferece 
acolhimento, atendi-
mento psicológico e so-
cial, acompanhamento 
contínuo e encaminha-
mentos especializados, 
em articulação com 
órgãos como o Conse-
lho Tutelar, Polícia Civil 
e Militar e Ministério 
Público. “Proteja quem 
não pode se defender. 
Denunciar é um ato de 
coragem e responsabili-
dade”, enfatiza.

Conforme explica 
Gabriel Mendes, coor-
denador do Creas em 
Juazeiro do Norte, com 
o descobrimento de 
um novo caso, após o 
acolhimento da denún-
cia e a investigação do 
fato pelos órgãos de 
responsabilização, o 
caso e/ou a família são 
encaminhados para os 
equipamentos da rede 
para que sejam acompa-
nhados. Como aponta, 
o abuso, a exploração 
sexual e a violência 
contra crianças e 
adolescentes são danos 
irreparáveis que devem 
ser combatidos. “Isso 
só é possível através da 
denúncia. Só assim po-
demos chegar até essas 
famílias e trabalhar o 
contexto com vistas a 
superar aquela condi-
ção”, comenta, ao citar 
que a maioria dos casos 
acontece dentro da 
própria residência e que 
os canais de denúncia 

Maio Laranja combate o abuso 
e a exploração infantil

Denunciar é um 
ato de coragem e 
responsabilidade.

RICARDO AGUIAR
Coordenador em Crato

incluem o disque 100, 
conselhos tutelares e 
delegacias de polícia.

De Barbalha, o secre-
tário de Assistência So-
cial, Sandoval Barreto, 
conta que o município 
atua nessa temática 
por meio da rede de 
proteção à criança e ao 
adolescente. Equipa-
mentos como o Creas, 
Cras, Conselho Tutelar, 
escolas e o Conselho 
Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adoles-
cente (CMDCA) desen-
volvem ações educa-
tivas, como palestras, 
divulgação em mídias 
e redes sociais, além de 
encontros nos grupos 
de convivência. “Levar 
informação à população 
é fundamental para 
facilitar a identificação 
dos casos e, consequen-
temente, reduzir sua 
incidência”, afirma.

FOTO: FÁBIO RODRIGUES-POZZEBOM / AGÊNCIA BRASIL
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Seja nosso parceiro.
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Metropolitana
Documentos sobre a vida do religioso serão enviados ao Vaticano

Fase diocesana para beatificação do 
Padre Cícero será encerrada em junho

Nesta 
segunda-
-feira (19), 
a Diocese 

do Crato apresentou a 
conclusão da primei-
ra fase da Causa de 
Beatificação do Servo 
de Deus Padre Cícero 
Romão Batista. Com-
pilada em 10 volu-
mes, o encerramento 
da etapa diocesana 
será realizado no dia 
07 de junho, com 
envio do processo de 
beatificação para o 
Vaticano. Iniciada em 
30 de novembro de 
2022, a primeira fase 
do inquérito reuniu 
um levantamento 
sobre a vida, os escri-
tos, virtudes e provas 
sobre a santidade do 
Padre Cícero.

Para nós é um 
momento de 
muita alegria, 
porque é um 
coroamento de 
mais de dois 
anos de trabalho 
dessa causa da 
beatificação.

PADRE WESLEY 
BARROS

Os documentos 
foram reunidos em 
cerca de 10 mil pági-
nas, com relatório da 
Comissão Histórica, 
escritos do padre 
Cícero, obras literá-
rias e testemunhos de 
mais de 60 pessoas 
que tiveram contato 

com a história do 
padre. O encerra-
mento dessa fase terá 
uma sessão aberta ao 
público, a partir das 
19h, na Basílica Nos-
sa Senhora das Dores, 
em Juazeiro do Norte. 
De acordo com o 
Padre Wesley Barros, 
vice-postulador da 
causa, a cerimônia de 
finalização contará 
com a celebração da 
Santa Missa, segui-
da de sessão formal 
de encerramento do 
processo pela Diocese 
do Crato.

Atualmente, o 
Padre Cícero tem 
como título “Servo 
de Deus”, atribuído 
aos candidatos que 

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

estão no início do 
processo de beatifi-
cação. Após o envio 
da documentação ao 
Vaticano, começará a 
fase romana do pro-
cesso, que consiste 
em uma análise feita 
no Dicastério para a 
Causa dos Santos, em 
Roma. Os trâmites da 
fase romana consis-
tem na redação de 
uma tese, com cerca 
de 300 páginas, sobre 
o Servo de Deus. O 
documento é enviado 
para análise e vota-
ção entre os teólogos 
do Dicastério.

No último ato da 
fase romana, o papa 
Leão XIV deve reco-
nhecer as virtudes 

do Padre Cícero, que 
poderá ser nomea-
do como Venerável 
Servo de Deus. “Para 
nós, é um momen-
to de muita alegria, 
porque é um coro-
amento de mais de 
dois anos de trabalho 
dessa causa da beati-
ficação”, comentou o 
padre Wesley.

Fase romana deve dar título de Venerável Servo de Deus ao Padre Cícero

FOTO: HORTO DO PADRE CÍCERO
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EncontroLixo
Alunos do ensino médio de Salitre foram 

à Câmara Municipal da cidade para apresen-
tar um projeto sobre descarte consciente de 
lixo. O trabalho dos estudantes foi apresen-
tado pelo vereador Silvio Pinto, e recebeu 
apoio dos demais parlamentares. 

O Cras de Jati promoveu um encontro  
com  crianças e  cuidadores do Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de Vínculos, 
celebrando o Dia Nacional da Família. O mo-
mento seguiu um cronograma cheio de afeto, 
trocas e aprendizado.

Conscientização
A Secretaria Municipal de Saúde de Campos 

Sales promove ações de conscientização e pre-
venção em quatro  campanhas: Maio Vermelho: 
dedicado a Prevenção e Controle das Hepatites 
Virais e Combate ao Câncer Bucal;  Maio Roxo: 
alerta para a conscientização sobre Doenças In-
flamatórias Intestinais; e o Maio Cinza: voltado 
para o Combate ao Câncer Cerebral.

Grande Cariri
GiroK        Regy Santos

Cassação em Abaiara
A Justiça Eleitoral 

de Abaiara decidiu, 
em primeira instân-
cia, pela cassação dos 
mandatos do prefei-
to Ângelo Furtado 
Sampaio (PT), do 
vice-prefeito Ricardo 
Leite de Figueiredo, do 
vereador João Sampaio 
Martins Neto (MDB) e 
do ex-prefeito Francis-
co Joaquim Sampaio, 
por prática de compra 
de votos nas eleições 
municipais de 2024. 
A decisão foi tomada 
com base em uma 
Ação de Investiga-
ção Judicial Eleitoral 

A Câmara Munici-
pal de Aurora confir-
mou a desaprovação 
das contas de go-
verno, referentes ao 
exercício financeiro 
de 2020, de respon-
sabilidade do ex-pre-
feito João Antônio 
de Macêdo Júnior, 
conhecido como Dr. 
Júnior Macêdo. A 
medida foi formali-
zada pelo presidente 
da Casa, vereador 
Osasco Gonçalves 
(PT), por meio do 
Decreto Legislativo nº 
02/2025, promulgado 
na última sexta-feira 

Contas desaprovadas
(AIJE), movida pela 
comissão provisória 
do Partido Democráti-
co Trabalhista (PDT) 
de Abaiara. Em vídeo 
divulgado nas redes 
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Apoio: Realização:

Após o anúncio das metas ambientais ambiciosas para o Ceará até 2030, os primeiros movimentos concretos começam a surgir 
em diferentes regiões do estado. O que antes era uma proposta em planejamento agora toma corpo em ações-piloto, 
mobilizações comunitárias e investimentos estratégicos.

A cidade de Juazeiro do Norte será o primeiro município do interior a testar o modelo de “bairro verde”, um projeto que integra 
reflorestamento urbano, hortas comunitárias, compostagem doméstica e pontos de coleta seletiva geridos por cooperativas 
locais. A iniciativa, resultado de uma parceria entre o Consórcio de Gestão Integrada de Resíduos do Cariri e a Secretaria 
Estadual do Meio Ambiente, prevê transformar o bairro Timbaúbas em um laboratório de sustentabilidade urbana. A previsão é 
que, até o final de 2025, o modelo possa ser replicado em outras dez cidades da região.

A meta é fazer da sustentabilidade um elemento do cotidiano. Quando a população vê resultado prático — sombra no calor, 
comida no quintal, rua limpa —, ela passa a participar mais ativamente.

Fortaleza começa a reverter passivos ambientais
Na capital, o projeto “Corredores Verdes 2030” já começou a mudar a paisagem urbana. A antiga área de descarte de entulho 
no bairro Passaré foi o primeiro dos 25 pontos críticos mapeados a passar por requalificação. Em menos de três meses, o local 
recebeu 120 árvores nativas, bancos de madeira reutilizada e um circuito de caminhada. A meta é concluir a recuperação de pelo 
menos cinco espaços ainda neste ano.

Além de transformar visualmente a cidade, isso muda o 
comportamento da comunidade. Reduz o lixo, melhora a 
convivência e ainda reduz a temperatura média do bairro em 
até 2°C. Um levantamento preliminar da Secretaria de 
Urbanismo e Meio Ambiente mostra que os bairros com maior 
índice de cobertura vegetal têm também os menores índices 
de doenças respiratórias, principalmente entre crianças e 
idosos.

Educação e juventude 
na linha de frente
O programa “Geração Verde”, anunciado para todas as escolas 
públicas até 2025, já iniciou sua fase piloto em 50 unidades de 
ensino da rede estadual. Alunos do ensino fundamental estão 
participando de oficinas sobre separação de resíduos, 
compostagem e produção de mudas. A ideia é que cada 
escola se torne um “ponto verde” de referência na 
comunidade.

A criança aprende e ensina em casa. Isso gera um efeito 
multiplicador poderoso. Segundo dados da Secretaria da 
Educação, mais de 12 mil estudantes já foram impactados 
diretamente na primeira fase do programa.

Setor privado começa a se adaptar à 
nova realidade
Na indústria, os reflexos das novas diretrizes ambientais 
também começam a ser sentidos. Pelo menos 35 empresas 
associadas à Federação das Indústrias do Estado do Ceará 
(FIEC) já iniciaram processos de adequação aos critérios de 
gestão circular de resíduos, que serão obrigatórios até 2028. 
Entre elas, a Têxtil Verde, localizada em Maracanaú, já atingiu 
60% de reaproveitamento de resíduos sólidos e espera atingir 
a neutralidade em emissões até 2026.

Desafios continuam: 
clima e infraestrutura ainda 
preocupam
Mesmo com os avanços, os especialistas alertam para os 
desafios que permanecem. Um novo boletim do Instituto de 
Climatologia do Nordeste prevê chuvas abaixo da média para 
os próximos dois anos, o que pode comprometer a 
manutenção de áreas verdes recém-implantadas. A proposta 
de utilizar espécies nativas resistentes à seca e técnicas de 
irrigação de baixo consumo está em estudo.

CEARÁ DÁ PRIMEIROS 
PASSOS PARA CONSTRUÇÃO 

DE CIDADES VERDES 

Além disso, a infraestrutura de coleta e 
processamento de resíduos ainda é desigual entre as 
regiões. Hoje, apenas 57% dos municípios contam 
com algum tipo de coleta seletiva estruturada. Sem 
logística adequada, qualquer plano fica 
comprometido.

Saberes ancestrais em pauta
Outra novidade é o início da primeira etapa do projeto 
“Saberes da Terra”, com a realização de oficinas em 
comunidades indígenas e quilombolas do Vale do 
Curu e da Serra da Ibiapaba. A iniciativa pretende 
integrar conhecimentos tradicionais ao mapeamento 
ambiental do estado. Técnicas de uso do solo, manejo 
da água e reflorestamento natural serão 
sistematizadas e poderão influenciar políticas 
públicas futuras.

Mobilização popular: um pilar 
essencial
Nos bairros da periferia de Sobral, já começam a ser 
formados os primeiros conselhos comunitários do 
programa “Cidade Verde e Limpa”. Com reuniões 
mensais e apoio técnico da prefeitura, os grupos 
discutem soluções locais e apresentam demandas 
para o poder público.

Assim, com pequenos passos, o Ceará começa a 
trilhar o caminho traçado rumo a 2030. A estrada é 
longa, mas os primeiros sinais indicam que a jornada 
já começou.
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Coluna     do Ben
Entre os dias 23 e 25 de maio, 

jornalistas e influenciadores digitais 
do Cariri estarão em Canoa Quebrada, 
curtindo a segunda edição da Press 
Trip organizada por Cassinha Rocha. 
A iniciativa, promovida pela Associa-
ção dos Empreendedores de Canoa 
Quebrada, tem como objetivo divulgar 
as belezas naturais e as novidades da 
região. O roteiro inclui passeios de 
quadriciclo, voo de parapente, visita 
ao encontro do Rio Jaguaribe com o 
mar, além de aproveitar a vida notur-
na na Rua Broadway.

Solange Almeida movimentou 
as redes ao compartilhar versos da 
versão em forró de “Abracadabra”, 
sucesso de Lady Gaga. Autora da 
letra, a cantora informou que a 
composição ainda está em fase de 
finalização. No X, antigo Twitter, 
avisou ao público: “Vem com tudo 
pro São João!”. Na sexta (16), a 
cantora lançou nas plataformas 
digitais o projeto “Sol João das 
Estrelas”, com participações de 
Dorgival Dantas e Alcymar Mon-
teiro.

Após seis anos longe do palco da Expo-
crato, Wesley Safadão retorna em gran-
de estilo: o cantor escolheu a edição de 
2025 para a gravação do projeto “TBT 
WS 3”. O show está marcado para a 
sexta-feira, 18 de julho. Com ingressos 
disputados e expectativa de público re-
corde, a noite promete ser emocionante 
e repleta de sucessos — à altura das his-
tóricas sextas-feiras já comandadas por 
Safadão na festa.

Os fãs caririenses de The We-
eknd têm pouco tempo para assis-
tir ao filme “Hurry Up Tomorrow: 
Além dos Holofotes”. O thriller psi-
cológico, dirigido por Trey Edward 
Shults e estrelado por The Weeknd 
e Jenna Ortega, deve ficar em cartaz 
no Cariri Shopping somente até 
quarta-feira (21), com uma sessão 
diária às 16h. Apesar do elenco de 
peso, o longa acumula críticas ne-
gativas e vem apresentando baixo 
desempenho nas bilheterias.

Cariri — Canoa Sol João

TBT WS 3

Cinema

Très Chic

Bem-vindos 
ao Cariri!

Benones Lessa

Ovacionado com 13 minutos 
de aplausos, o filme “O Agente 
Secreto”, de Kleber Mendonça 
Filho, teve sua estreia mundial no 
domingo (18), durante a 78ª edição 
do Festival de Cannes, na França. 
Estrelado por Wagner Moura, o 
drama ambientado no Recife dos 
anos 1970 conta com os cearenses 
Robério Diógenes e Geane Albu-
querque no elenco. A previsão é 
de que o longa chegue aos cinemas 
brasileiros no segundo semestre.

Bravo!

O projeto “Éh do Cariri”, idealizado por Max Petterson, 
traz ao Cariri nomes como Zeca Camargo, Silvero Pe-
reira, Thiago Abravanel, Lucas Pizane, Eva Pacheco, 
Giovanna Lima e Morgana Camila, para uma imersão 

cultural na região. Os convidados participam do cortejo do Pau da 
Bandeira, momento marcante da Festa de Santo Antônio de Barba-
lha, no dia 1º de junho, e visitam pontos como a Colina do Horto e 
os museus orgânicos. As experiências renderão uma websérie em 
quatro episódios e diversos conteúdos digitais, com o objetivo de 
valorizar e difundir a cultura caririense em escala nacional.

E por falar em Cannes… 
Quem também marcou presen-
ça por lá, como parte da comiti-
va do filme “O Agente Secreto”, 
foi o ator Gabriel Leone. Desta-
que da nova geração, o carioca 
brilhou no ta-
pete vermelho 
com um look 
discreto, ar-
rematado por 
anel e relógio 
da Cartier.
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crato, Wesley Safadão retorna em gran-
de estilo: o cantor escolheu a edição de 
2025 para a gravação do projeto “TBT 
WS 3”. O show está marcado para a 
sexta-feira, 18 de julho. Com ingressos 
disputados e expectativa de público re-
corde, a noite promete ser emocionante 
e repleta de sucessos — à altura das his-
tóricas sextas-feiras já comandadas por 
Safadão na festa.

Os fãs caririenses de The We-
eknd têm pouco tempo para assis-
tir ao filme “Hurry Up Tomorrow: 
Além dos Holofotes”. O thriller psi-
cológico, dirigido por Trey Edward 
Shults e estrelado por The Weeknd 
e Jenna Ortega, deve ficar em cartaz 
no Cariri Shopping somente até 
quarta-feira (21), com uma sessão 
diária às 16h. Apesar do elenco de 
peso, o longa acumula críticas ne-
gativas e vem apresentando baixo 
desempenho nas bilheterias.

Cariri — Canoa Sol João

TBT WS 3

Cinema

Très Chic

Bem-vindos 
ao Cariri!

Benones Lessa

Ovacionado com 13 minutos 
de aplausos, o filme “O Agente 
Secreto”, de Kleber Mendonça 
Filho, teve sua estreia mundial no 
domingo (18), durante a 78ª edição 
do Festival de Cannes, na França. 
Estrelado por Wagner Moura, o 
drama ambientado no Recife dos 
anos 1970 conta com os cearenses 
Robério Diógenes e Geane Albu-
querque no elenco. A previsão é 
de que o longa chegue aos cinemas 
brasileiros no segundo semestre.

Bravo!

O projeto “Éh do Cariri”, idealizado por Max Petterson, 
traz ao Cariri nomes como Zeca Camargo, Silvero Pe-
reira, Thiago Abravanel, Lucas Pizane, Eva Pacheco, 
Giovanna Lima e Morgana Camila, para uma imersão 

cultural na região. Os convidados participam do cortejo do Pau da 
Bandeira, momento marcante da Festa de Santo Antônio de Barba-
lha, no dia 1º de junho, e visitam pontos como a Colina do Horto e 
os museus orgânicos. As experiências renderão uma websérie em 
quatro episódios e diversos conteúdos digitais, com o objetivo de 
valorizar e difundir a cultura caririense em escala nacional.

E por falar em Cannes… 
Quem também marcou presen-
ça por lá, como parte da comiti-
va do filme “O Agente Secreto”, 
foi o ator Gabriel Leone. Desta-
que da nova geração, o carioca 
brilhou no ta-
pete vermelho 
com um look 
discreto, ar-
rematado por 
anel e relógio 
da Cartier.
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V
iolonistas, compositores, pesqui-
sadores e admiradores do violão 
têm encontro marcado, nesta 
semana, no Cariri: o Festival de 

Violão UFCA, idealizado pela  Universidade 
Federal do Cariri, chega à terceira edição. 
Realizado entre terça (20) e sexta-feira (23), 
o evento tem como parceiros o Centro Cul-
tural do Cariri e o Centro Cultural Banco do 
Nordeste, além do Sindicato dos Docentes 
das Universidades Federais do Estado do Ce-
ará (ADUFC) e a Vila da Música Monsenhor 
Ágio Augusto Moreira.

Cleyton Fernandes, professor do curso de 
Música na UFCA, lembra que a instituição 
realiza ações artísticas relacionadas ao 
violão desde o ano de 2013. Primeiramente, 
eram feitos os ciclos Cordas Brasileiras e, 
posteriormente, artistas foram recebidos 
para um festival de violão. O evento 
cresceu e, hoje, recebe artistas locais e de 
outras partes do Brasil. Este ano, inclusive, 
será realizada homenagem ao violonista, 
compositor, arranjador e produtor 
paulistano Antonio Paulo Bellinati. Ele já 
trabalhou com grandes nomes da Música 
Popular Brasileira (MPB) e foi indicado ao 

Grammy Latino, na categoria de melhor 
álbum de música clássica, pelo trabalho 
“Concerto Caboclo”.

Ainda na programação, o Festival de 
Violão contará com atividades pedagógicas, 
bate-papo, shows e palestras. “É preciso 
dizer que existe uma comunidade, um 
grupo de músicos na região do Cariri, 
muito consolidada”, pontua Cleyton 
Fernandes, ao citar que o Cariri já está no 
circuito dos artistas relacionados à música 
instrumental e ao violão. Grandes nomes 
do violão brasileiro, como Toninho Horta 
e Alessandro Penezzi, participaram de 
edições passadas. Em 2025, o compositor e 
violonista Guinga fará show na solenidade 
em homenagem a Paulo Bellinati, que 
também contará com apresentações do coral 
e da orquestra da UFCA.

“Quero deixar meu convite à comunidade 
do Cariri – músicos, artistas e público 
em geral – para que compareça a esses 
eventos com artistas de renome mundial, 
que estão nos dando à oportunidade de 
realizar um evento do primeiro mundo da 
música popular, da música clássica. Vai, 
realmente, transformar o aprendizado dos 
nossos jovens da universidade e vai trazer, 
com certeza, muito entretenimento e muita 
alegria para o público que for às atividades 
do festival”, conclui.

Festival de 
Violão UFCA
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                   Êpa!
Medalha Patativa do Assaré

Quem tam-
bém soprou 
velinhas nos 
últimos dias 
foi o advogado 
Domício Bas-
tos Filho. Ele 
comemorou a 
chegada dos 
30 anos junto 
à esposa, Be-
atriz Mene-
ses, amigos 
e familiares. 
Felicidades!

Trintou

O cantor e compositor Luiz Fidelis esteve na sede do Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE-CE) para receber a Medalha do Mérito Artístico e Cultural Patativa do As-
saré. Fidelis recebeu a comenda das mãos do desembargador Raimundo Nonato 
Santos, presidente do TRE. “Receber a Medalha Patativa do Assaré é sentir que 

minha história caminha ao lado do nosso povo”, escreveu Fidelis, em suas redes sociais. 
Além de Luiz Fidelis, a Banda Cabaçal dos Irmãos Aniceto, o cineasta Rosemberg Cariry, o 
historiador Alemberg Quindins e o mestre Espedito Seleiro também foram homenageados.

Isabella Callou (à frente), psicóloga e 
analista do comportamento, completou 
mais um ano de vida no dia 15 de maio. 
Para comemorar, reuniu família e amigos 
para celebrar a nova idade.

Parabéns!

A família Ribeiro, de Crato, alugou um mi-
croônibus para passar o domingo (18) no Açude 
Orós, que voltou a sangrar após 14 anos.  Entre 
familiares e amigos, 31 pessoas foram ver de 
perto o segundo maior reservatório do Ceará.

Açude Orós

Parceria entre Cejusc Regional 
do Cariri-TJJCE e a Câmara de 

Juazeiro do Norte promove 
arrecadação de alimentos
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Apito!     Victor Nogueira

Fátima Dutra foi convocada 
para a Seleção Brasileira Femini-
na. A jogadora cearense defende 
atualmente a Ferroviária-SP, um 
dos clubes mais vitoriosos do 
futebol feminino no país, mas 
surgiu no futebol nos gramados 
cearenses, quando defendeu o 
Ceará. Um dos destaques desse 
cenário é o R4, equipe caririen-
se que tem se consolidado pelo 
trabalho de base e pela formação 
de atletas, apesar das limitações 
financeiras.

Cearense na seleção

Enquanto aguarda a definição 
sobre quais categorias de base 
formará para a temporada, o 
Icasa tem priorizado os ajustes 
estruturais no CT Praxedão. O 
clube, que vai disputar compe-
tições municipais, busca recu-
perar o gramado do centro de 
treinamento para que, quando os 
jovens forem integrados, encon-
trem boas condições de trabalho.

Foco na infraestrutura
O Guarani de Juazeiro segue 

realizando peneiras. A medida 
faz parte do planejamento para 
estruturar as categorias de base 
que irão disputar torneios como 
a Kariri Cup e a Liej, tradicio-
nais no calendário regional. A 
diretoria entende que, além da 
participação nas competições, é 
preciso estabelecer um proces-
so contínuo de formação.

Trabalho de baseEle vem!

A CBF terá nova eleição no dia 25 de maio. 
A convocação foi feita por Fernando 
Sarney, interventor nomeado após de-
cisão do TJ-RJ. Serão eleitos presidente, 

oito vice-presidentes e membros do Conselho Fis-
cal, com mandato entre 2025 e 2029. Essa deverá 
ser a primeira disputa com duas candidaturas des-
de 1989, quando as eleições foram por aclamação. 
Nomes como Samir Xaud (RR), Felipe Feijó (AL) e 
Reinaldo Carneiro Bastos (SP) são cotados.

CBF dividida FOTO: LUCAS FIGUEIREDO/CBF

A CBF vive um momento de instabilidade política

Carlo Ancelotti reiterou que 
comandará a Seleção Brasileira - a 
partir de 26 de maio - e frisou que 
seu compromisso é com a CBF, não 
com o presidente afastado Ednaldo 
Rodrigues. A fala do técnico italiano 
é um alento em meio à turbulência 
política vivida na entidade que 
administra o futebol brasileiro.
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O Campe-
onato 
Municipal 
de Espor-

te 2025, em Várzea 
Alegre, começou na 
última semana, no 
Estádio Dr. Pedro 
Sátiro. O evento foi 
marcado por dois 
jogos: pela série A, o 
Flamengo do Umari 
dos Costa venceu o 
Boca Junior por 7x1, 
enquanto na catego-
ria Master, o Aliança 
Master venceu o Mas-

ter FC por 2x0.
O campeonato 

vai até o dia 10 de 
agosto, com partidas 
as terças, quintas, 
sábados e domingos. 
A edição deste ano 
terá R$ 35 mil em 
prêmios e contará 
com quatro catego-
rias: Série A, com 12 
equipes; Série B e Sé-
rie C, com 18 equipes 
cada; e a categoria 
Master, formada por 
10 equipes de atletas 
veteranos. Uma das 
novidades é a inclu-
são do futebol femini-
no, com três equipes 
participantes. 

  Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Estamos 
trabalhando 
para que o nosso 
município vire 
referência no 
esporte.
            
MARCOS BEZERRA
Secretário de Esporte

Esporte
Sessenta e uma equipes integram a competição

Campeonato Municipal 2025 
tem início em Várzea Alegre

A competição é 
gratuita e conta com 
transmissão online. 
“Esse é o maior cam-
peonato do interior 
do Estado, e estamos 
trabalhando para 
que o nosso muni-
cípio vire referência 
no esporte”, disse o 
secretário do Esporte 
de Várzea Alegre, 
Marcos Bezerra.


